

VALDEMEMBRA

PERIODICO INDEPENDIENTE DE TARAZONA DE LA MANCHA

EDITA: Colectivo TEMPERO - C/. Villalgordo, 3-1.º Izqda., TARAZONA (Albacete)

ABRIL 1982 — N.º 4 — Precio: 40 Ptas.

La Cooperativa del Campo La Unión presenta el balance y memoria correspondiente a 1.981, y renueva algunos cargos directivos.

Cuestionada la Política de Precios de los Fertilizantes

En la asamblea, celebrada el día 18 en el Salón "La Paloma", en la que participaron alrededor de 250 socios, la actual Junta Rectora, presentó, por medio de Faustino Picazo, el balance económico del año 1.981.

Tras aprobar la propuesta de gestionar en Madrid el cambio del nombre con que se registró la cooperativa Agrícola, por el que se ha venido usando de Coop. del Campo "La Unión" se produjeron varias intervenciones en las que se manifestó la disconformidad con la actual situación del almacén de abonos, en concreto sobre los precios que los socios habían de pagar, que parece que en algún momento superaron los de los almacenes privados.

En este mismo tema de los abonos, que indudablemente fué el conflictivo, se señalaron dos aspectos más; por un lado los altos intereses (18%) que, incompresiblemente, pagan los socios al aplazar el pago del abono; por otro lado hubo una intervención señalando la baja calidad de un determinado tipo de abono y su nula aplicación a las modernas máquinas sembradoras.

Ante estas interpellaciones, Rafael Talaya, de la Rectora propuso realizar un estudio detallado del movimiento del almacén de abonos, ya que, según se dijo, existieron varias subidas de precio. De todas formas, según volvió a señalar Rafael Talaya, ante la pasividad del resto de la Rectora y del responsable de la administración de la Cooperativa, que ya se había modificado el criterio sobre el precio del abono, y que a partir de entonces se cobraría a precio de coste, al haberse terminado de pagar el almacén de abonos.

Por último se procedió a la elección de nuevos cargos.

(Editorial pág. 2)

Asociación Cinagética San Bartolomé

Dimite la Junta Directiva

En la Junta General Extraordinaria celebrada el pasado día 10, presentó la dimisión la Junta Directiva elegida recientemente; como consecuencia de esto se nombró una Junta Gestora, que se encargará de preparar las elecciones para una nueva Directiva.

(Pág. 7 y última)

Los Marginados

Juan José Moreno

Ya llevamos algunos números del periódico Valdemembra, se ha hablado del Carnaval, de fiestas, mucho de deportes, se ha llegado a comparar el Estadio Municipal con una selva africana; artículos interesantes, bastante de música, quedando como lo más interesante el art. de Antolín Lara. Pero se está olvidando algo, algo a mi humilde juicio muy interesante, algo que al parecer pasa desapercibido para casi todos EL PARO, esos hombres, esas mujeres jóvenes y menos jóvenes que han perdido su puesto de trabajo, hombres y mujeres que ya están parados antes de empezar a trabajar, sin tan siquiera una cartilla para el médico que sería lo más correcto en estos casos, que está haciendo el Gobierno, que está haciendo nuestra Sociedad con todos estos casos tan lamentables, está claro que el paro es un artefacto enriquecedor para alguien pero en ningún caso para los parados.

No se llega a comprender como hay personas que todavía critican de estafadores a estos hombres y mujeres sin un empleo, no sería mejor para todos que estos hombres y mujeres dispusieran de un empleo, pero ¿porqué no lo tienen? nadie nos lo dice, el porqué tanto parado, casi dos millones y medio de parados (oficiales) aquí no cuentan lo más explotados los parados agrícolas, estos no cuentan para nada, estos no cuentan nada más que para pagar los impuestos, de tarde en tarde reciben una limosna, en nuestro caso trescientas mil pesetas últimamente, de las cuales 30% para material,

(pasa a la página 7)



Plantá del cebollino: durante este tiempo se ha realizado esta labor que ha dado trabajo, aunque menos del que se quisiera, y del que se necesita a un buen número de personas.

Nosotros los Jornaleros

José Cambronero

El campo: los poetas lo describen y alaban mediante hermosos versos y los campesinos están atados a él desde hace siglos, y unos (que no son lo primero ni lo segundo), lo explotan. A estos últimos algunos políticos les denominan agricultores-inversores, pero recordemos que el dinero que invierten, ha sido ganado a la tierra por jornaleros que malviven con lo poco que trabajan al año.

Todo el mundo habla del campo, pues en su mayoría dependemos de él, pero nadie se acuerda de los campesinos. En tiempo de elecciones los políticos se disputarán sus votos unos, haciendo demagogía y otros con la razón por delante. Luego, ganarán las elecciones los de siempre y los trabajadores verán pasar el tiempo sin que las promesas de los señores, que ahora son ministros, se hayan cumplido. Mandarán una miseria para el paro comunitario y hasta otras elecciones. Criticaremos a los políticos sin darnos cuenta de que los que los financian están delante de nuestras narices, invirtiendo un dinero que la tierra y los jornaleros le multiplicarán. Más tarde el campesino envejece y si llega a cobrar el

(pasa a la página 6)

Concurso de Redacción

Para fomentar la participación de los más jóvenes "VALDEMEMBRA" convoca un concurso de redacción, entre los escolares de E.G.B. en dos modalidades: 1.ª y 2.ª etapa. La extensión de los trabajos será, como máximo, de dos páginas, tamaño folio, a doble espacio.

Se premiará al mejor trabajo, a juicio del Colectivo Tempero, de cada etapa con un lote de libros, y se publicarán en el número de Junio de "VALDEMEMBRA". El plazo de presentación de originales será durante el mes de MAYO.

TEMA LIBRE

Colectivo Tempero no se hace responsable de los artículos de opinión que estén firmados; queda claro que son colaboraciones y por lo tanto la responsabilidad será íntegramente de los autores de los artículos.

Tarazonero

TU COLABORACION Y APOYO SON IMPRESCINDIBLES PARA HACER POSIBLE ESTE PERIODICO. CONTRIBUYE A UNA MAYOR COMUNICACION ENTRE TODOS.

¡AYUDANOS A TIRAR DEL CARRO!

- Envía tus opiniones y Sugerencias
- Suscríbete

SUSCRIPCIONES (6 meses)

LOCAL 200 Ptas.

EXTERIOR 300 Ptas.

EL CINE: Entre la realidad y la ficción

Jaime Riera

1.-LA IMAGEN SE MUEVE

"...figuraos una pantalla, colocada al fondo de una sala tan grande como pueda imaginarse(...). Sobre la pantalla aparece una proyección fotográfica. Hasta aquí nada nuevo. Pero, de repente, la imagen se anima y se hace viva (...). Es la vida misma, es el movimiento cogido en vivo. (...) Cuando todos puedan fotografiar a los seres queridos no ya en su forma inmóvil, sino en su movimiento, en su acción, en sus gestos familiares, con la palabra al filo de los labios, la muerte dejará de ser absoluta".

Así decía la gacetilla aparecida en el periódico La Poste de París, en donde el reportero exponía las impresiones que le había causado la celebración de la primera sesión de cine, ocurrida el 28 de Diciembre de 1898 en la capital francesa. Como se ve, su sorpresa y admiración por aquel nuevo invento le llevaba a confundir lo que se proyectaba en pantalla con "la vida misma".

Noventa años después, la proyección de imágenes ya no sorprende, pero aún provoca en el espectador la creencia de que está viendo la propia realidad. La fuerza del cine, la influencia que es capaz de ejercer, se basa en esta confusión intencionada, realidad-ficción, que provoca. Esto lo consigue utilizando una serie de trucos que oculta al espectador, con objeto de que no los descubra y caiga en el engaño: la imagen es la realidad.

(pasa a la página 5)

